KABO

Protokoll der Delegiertenversammlung vom Donnerstag, 29. Oktober 2020 18:30 - 20 Uhr Aeschbachhalle Aarau

Traktanden

- 1. Begrüssung, Präsenz
- 2. Protokoll der Delegiertenversammlung vom 21. März 2019
- 3. Tätigkeitsbericht 2019
- 4. Jahresrechnung 2019
- 5. Revisionsbericht und Decharge-Erteilung/ Revisoren 2020
- 6. Antrag des Vorstandes auf Einstellung der Tätigkeiten der KABO und Überführung in eine Neuorganisation der Selbstvertretung
- 1. Begrüssung, Präsenz: Der Präsident, John Steggerda begrüsst die 14 Anwesenden .
- 2. Das Protokoll der Delegiertenversammlung vom 21. März 2019 wird genehmigt.
- 3. Der Tätigkeitsbericht 2019 wird einstimmig angenommen.

4. Jahresrechnung 2019

Die Rechnung weist einen Gewinn von **Fr. 40.75** aus. John Steggerda erläutert die einzelnen Posten. Das Vermögen der KABO beträgt per 31.12.2019 **Fr. 26'254.99**

5. Revisorenbericht / Decharge-Erteilung

Die Revisorin und der Revisor beantragen, die Jahresrechnung 2019 zu genehmigen und dem Vorstand die Decharge zu erteilen.

Beschluss: Einstimmige Genehmigung der Rechnung und Erteilung der Decharge.

6. Wahl Revisorin / Revisor 2020

Anne-Marie Bruderer und Bruno Flühler stellen sich für das Übergangsjahr 2021 nochmals zur Verfügung und werden einstimmig gewählt.

7. Antrag des Vorstandes auf Einstellung der Tätigkeiten der KABO und Überführung in eine Neuorganisation der Selbstvertretung.

Nach ausführlicher Diskussion wird dem Antrag des Vorstandes mit einer Gegenstimme zugestimmt.

8. Weiteres Vorgehen

- Claudia Casanova übernimmt die Koordination der Arbeitsgruppe KABO zum Aufbau einer neuen Organisation der Selbstvertretung. Sie wird Betroffene und Eltern von Kindern mit einer Beeinträchtigung zur Mitarbeit in der Arbeitsgruppe einladen.
- Zur Vernetzung zwischen den Organisationen werden weiterhin Koordinationstreffen stattfinden, zu denen jedoch Pro Infirmis oder insieme einladen wird.
- Mitte 2021 wird über den Stand der Arbeitsgruppe informiert.
- An der DV 2021 wird über die definitive Auflösung der KABO und die Übergabe des Vermögens der KABO an den neuen Verein entschieden.

Für das Protokoll Rita Käppeli